

ブラジル久光製薬

「毎日の疲れを癒やして」
SC日本病院にサロンプラス1万枚

「弊社および本社の企業理念『世界の人のQOL(生活の質)向上を目指す』に則し、同じ日系であるサンクルス日本病院の皆様へ何か応援できることはないかと思ひ、主戦力製品をお贈りしたいと思います。」「サロンプラス1万枚分をサンクルス日本病院に寄付するに当たり、9月3日11時から同院別棟で譲渡式が行われ、ブラジル久光製薬社の平松太郎社長は挨拶で述べた。式には同社から平松社長含め5人、病院側はマルセロ院長など理事やマネージャーも参加した。



サロンプラスを受け取る佐藤理事長(左)と平松社長

皆様を私は尊敬しております」とし、「お仕事が終った後、寝る前、疲労部分にサロンプラスを貼って疲れを取っていただき、そして明日の活力になれば幸いです」と挨拶を終えた。佐藤理事長は「病院で働いている皆さんにも来て頂きまして」と別棟講堂に駆けつけた同院理事やマネージャーを紹介し、「毎日当院で頑張っている医師、看護師の皆さんの疲労を和らげる



式典に出席した理事や職員にサロンプラスを手渡す平松社長

「偉大なブラジルの友です」と締めくくった。同社は、パンデミックとなつて以来、「医療関係の方に何か助ける事は出来ないか」と思案した結果、サロンプラスの寄付をはじめ、2020年8月25日にサンパウロ連邦大学医学部付属病院からはじまり、今年5月24日には南大河州ボルトラレグリの公立病院へも寄付した。サンクルス日本病院は民間病院としては初となる。式典では同社や本社の歴史、企業実績の説明もされ、平松社長も「日本ではサロンプラスが発売されて今年で87年目。ブラジルに移住された方の中にもサロンプラスを持って移住された記録があると聞いております」との関わりに触れた。当地では1965年にサロンプラス輸入が始まり、1985年にヒサミツ・ファルマセウティカ・ド・ブラジルを聖州に設立。2002年からはマナウスで工場稼働し、全日本で販売する商品の生産が行われている。

「慰霊碑が建てられて今年で10年になりました。コロナ禍は続きますが感謝対策を徹底した上で、みんなと共に畏友を偲びまよこと語った。

「慰霊碑が建てられて今年で10年になりました。コロナ禍は続きますが感謝対策を徹底した上で、みんなと共に畏友を偲びまよこと語った。



来社した鈴木源治さんと小山徳さん

物故慰霊碑10周年式典
感染対策徹底して慰霊法要も

南米産業開発青年隊協会(渡邊進会長)は19日午前10時に、聖州イタベセリカ・ダ・セウラ市の円光寺境内に建てた同協会物故隊員慰霊碑の建立10周年記念式典および慰霊法要を行うことを発表した。農家の二、三男を技術者に育成し国の復興に役立てようとした戦後間もなく産業開発青年隊運動が起った。その後海外班が設置され、1956年にパラナ州ウスマアラマ北方セアラ・ドス・リードスに第1次17人が入植。同地に訓練所が設置され、入植した隊員の活動拠点となった。着伯した隊員は計326人。農業を始め建設、通信、測量などの分野で活躍した。その間、病魔や交通事故に82人の隊員が志半ばに亡くなったことから、10年前にこの慰霊碑が建立された。当日は同協会メンバーやその家族など招待制として感染対策を徹底して行われる。

イベントに参加する同協会の小山徳さんは「理解して、すべきこと、授業・活動・業務などに責任をもつしっかりと取り組み、苦勞を厭わない。自身やその学校の長所をしっかりと分析でき、場合によっては加えたり変えたりできる人。多面的かつ客観的に物事を考え分析することが出来る人。学習者、日本語学校のために今を生懸命頑張っている人。パソコン・ネットに詳しく、新しいツールにも興味を持ちすぐ使いこなせる人。要は、子ども達に指導していることと同じで、い

「訂正」
9月6日付本報掲載記事「兵庫経済交流会IIパラナ州知事と日系企業3社でブラジル兵庫経済交流会IIパラナ州知事と日系企業3社で」の記事中、所属企業の記述に誤りがあった。正しくはハリマ化成の福塚圭二社長、河上哲徳元社長、シヌックス

パンデミック後のブラジルの日本語教育界はどのように変わるか?

「(一)Pos継承日本語教育」の日本語学校は、かなり減少している。そして、数年でさらに減少する(これはほとんどフラジール日本語センターの理論を書く)、

「(二)Pos継承日本語教育」から「成人対語教育」を行う教師に、対象により比重を置き、「Pos継承日本語教育」は細々と行う日本語学校

「(三)成人に対する授業はオンライン化が進む」(四)学校所属ではなく個人教師が増える。(五)成人を対象とした「オンライン授業」を行う教師と「Pos継承日本語教育」を行う教師に、教師が徐々に区別化していく(授業・教育活

動を行う上で習得すべきものが、より一層異なっていくと思われ(五)。

「どんな日本語学校、日本語教師がオンライン時代に生き残れるか?」

「本語教師という前提であれば、次の様ではなしに、自分の中では、成人対象は「オンライン時代」が到来するのかなという気がしますが、「Pos継承日本語教育」は、やっとならないと

「本語教師という前提であれば、次の様ではなしに、自分の中では、成人対象は「オンライン時代」が到来するのかなという気がしますが、「Pos継承日本語教育」は、やっとならないと

「本語教師という前提であれば、次の様ではなしに、自分の中では、成人対象は「オンライン時代」が到来するのかなという気がしますが、「Pos継承日本語教育」は、やっとならないと

「本語教師という前提であれば、次の様ではなしに、自分の中では、成人対象は「オンライン時代」が到来するのかなという気がしますが、「Pos継承日本語教育」は、やっとならないと

BRASILIANO S.A. TOKIO MARINE SEGURODORA. みんなで止めよう温暖化

Aluga-se apt. 1dorm, sala, cozinha, c/ garagem. Av. Lins de Vasconcelos, 3310 apt 22. Em frente est. metrô V. Mariana. Tel. (11)94171-2939 Carolina

キノコ雑考 ブラジルに於けるキノコ栽培の歴史とその背景. 元JAIDO及びJICA 農水産専門家 野澤弘司

「一方、日本ではアガリクスが世に出るまでの来歴や薬効について、自身や自社の都合の良い勝手なフェイクニュースが横行した。生来ブラジル人の多くは、栽培キノコ以外には有毒と見做し忌み嫌っていた。しかしブラジルではこの名も無かったキノコを「Cogumelo de Deus」(神のキノコ)と称し、不老長寿の秘薬として珍重しているとか、アメリカの著名な学者が非凡なアガリクスの薬効を知り現地で研究したなど流布させ、更に日本ではアガリクスの薬効や体験談を過大評価し販売した「バイブル商法」に因んで記述した「バイブル本」が多数出版され書店を賑わした。此れより薬事法違反で検挙される業者が続出し、表現の自由との狭間で社会問題を提起するきっかけともなるなどの混乱をもたらした。

休刊告知. 7日(火)がブラジル独立記念日のため、8日(水)付が休刊になる。その次の新聞は9日付(木)になるので注意を。

「日本の医薬業界と公的機関の謀略による風評被害で事業が頓挫。2006年2月13日:日本の厚労省はキノコヘルスケア(現ヤクルトヘルスフーズ)発売の「キノコ細胞壁破壊アガリクス顆粒」なるアガリクス商品が、遺伝毒性反応で陽性を呈し、発癌作用の物質を検出した旨公示し、商品の即時販売停止と回収を告示した。また、胃腸の発癌物質を与えたラットに同製品を経口投与したところ、前胃、腎、甲状腺に発癌作用は認められたが、直ちに発癌の恐れはないとも言及した。

欧州から太平洋に熱視線

「専制と民主」が具体化

英海軍空母、日本に初寄港

【共同】英海軍の最新鋭空母クイーン・エリザベスが初めて日本に寄港した。太平洋周辺での存在感向上を目指す長期派遣の一環で、日本周辺では自衛隊と繰り返し訓練。欧州を巻き込む多国間連携が具体化した形だ。日本は中国の台頭を安全保障上の最優先課題としており、防衛省幹部は「専制国家の中国と、民主主義の価値観を掲げる各国という構図を描けつつある」と手応えを語る。

▽食いちぢ

8月24日、沖縄南方海域で自衛隊を含む多国間訓練に臨んだクイーン・エリザベスは米海軍の強襲揚陸艦アメリカと並走していた。ともに、甲板にはF35Bステルス戦闘機がずらり。太平洋で英米が艦載機を運用する本格的な戦術訓練をするのは異例だ。防衛省関係者は「周辺国に対する強いメッセージになる」と強調。日本周辺で初めてとなった自衛隊とのこの日の訓練は、中国けん制の狙いがあると認めた。

▽フランス

中国の海洋進出に対抗し、日本は警戒感を抱く。フランスは艦隊を頻りに太平洋に派遣し、海上自衛隊と訓練を重ねている。ドイツも8月、太平洋に向けてフリゲート艦を出港させ、11月をめどに日本に寄港する。日本が「準同盟国」とするオーストラリアとは7月、同国内で日米英豪

▽イスラマバード共同

【イスラマバード共同】イスラマバードの陸軍特務部隊が5日、国営テレビを通じて、コンデハ

ギニアでクーデター

陸軍特殊部隊が大統領拘束

【ナイロビ共同】西アフリカ・ギニアの陸軍特務部隊が5日、国営テレビを通じて、コンデ大統領を拘束したと発表し、憲法と政府の停止を要求した。軍の一部は首都コナクリに侵入し、憲法と政府の停止を要求した。軍の一部は首都コナクリに侵入し、憲法と政府の停止を要求した。

バイデン氏、支持率急落

アフガン、コロナに批判

【ワシントン共同】バイデン大統領の支持率が急落している。アフガン駐留米軍撤退の進め方への批判、新型コロナウイルス感染再拡大、甚大なハリケーン被害と三重苦に直面し、各種世論調査の平均で不支持率が上回った。トランプ前大統領はバイデン氏攻撃を強め、2024年大統領選への出馬意欲を一層

「痛み」語り、癒やしに

NY元消防士、東北と絆

【ニューヨーク共同】黒崎正也(57)は経験豊かな消防士。2011年3月11日の東日本大震災で、被災地での活動を通じて、被災者との絆を深めた。現在はニューヨークで消防士として活動している。

【共同】英海軍の最新鋭空母クイーン・エリザベスが初めて日本に寄港した。太平洋周辺での存在感向上を目指す長期派遣の一環で、日本周辺では自衛隊と繰り返し訓練。欧州を巻き込む多国間連携が具体化した形だ。日本は中国の台頭を安全保障上の最優先課題としており、防衛省幹部は「専制国家の中国と、民主主義の価値観を掲げる各国という構図を描けつつある」と手応えを語る。

米、台湾防衛戦略見直しを

「中国が支配狙う」

【ワシントン共同】田中光也(57)は今年1月まで駐韓大使を務めた。米国防省は台湾防衛戦略を見直し、中国が台湾を支配しようとするのを防ぐため、台湾の防衛能力を強化する必要があると認めた。

タリバン「全土制圧」宣言

数日以内に政権構想発表へ

【イスラマバード共同】タリバンは全土制圧を宣言し、数日以内に政権構想を発表する意向を示している。タリバンは全土制圧を宣言し、数日以内に政権構想を発表する意向を示している。

「共同富裕」異議を削除

北京大教授、ネット公衆

【北京共同】中国の習近平指導部が掲げる「共同富裕」政策に異議を唱えた北京大教授の発言が削除された。この発言は「共同富裕」政策に異議を唱えた北京大教授の発言が削除された。

ひと夏の祭典に別れ

海外選手、帰国ラッシュ

【共同】東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。

キングダムの激化

大谷トップも、ペレス猛追

【アナハイム共同】松下大谷は9月、キングダムシリーズの激化を告げた。大谷は9月、キングダムシリーズの激化を告げた。

【共同】東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。

パリリンピック 示した障害者選手の現在地

車いすバスケ「銀」

【共同】東京パラリンピックは閉幕した。パリリンピックで示した障害者選手の現在地を振り返る。パリリンピックで示した障害者選手の現在地を振り返る。

「痛み」語り、癒やしに

NY元消防士、東北と絆

【ニューヨーク共同】黒崎正也(57)は経験豊かな消防士。2011年3月11日の東日本大震災で、被災地での活動を通じて、被災者との絆を深めた。現在はニューヨークで消防士として活動している。

「共同富裕」異議を削除

北京大教授、ネット公衆

【北京共同】中国の習近平指導部が掲げる「共同富裕」政策に異議を唱えた北京大教授の発言が削除された。この発言は「共同富裕」政策に異議を唱えた北京大教授の発言が削除された。

ひと夏の祭典に別れ

海外選手、帰国ラッシュ

【共同】東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。

キングダムの激化

大谷トップも、ペレス猛追

【アナハイム共同】松下大谷は9月、キングダムシリーズの激化を告げた。大谷は9月、キングダムシリーズの激化を告げた。

【共同】東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。

パリリンピック 示した障害者選手の現在地

車いすバスケ「銀」

【共同】東京パラリンピックは閉幕した。パリリンピックで示した障害者選手の現在地を振り返る。パリリンピックで示した障害者選手の現在地を振り返る。

「痛み」語り、癒やしに

NY元消防士、東北と絆

【ニューヨーク共同】黒崎正也(57)は経験豊かな消防士。2011年3月11日の東日本大震災で、被災地での活動を通じて、被災者との絆を深めた。現在はニューヨークで消防士として活動している。

「共同富裕」異議を削除

北京大教授、ネット公衆

【北京共同】中国の習近平指導部が掲げる「共同富裕」政策に異議を唱えた北京大教授の発言が削除された。この発言は「共同富裕」政策に異議を唱えた北京大教授の発言が削除された。

ひと夏の祭典に別れ

海外選手、帰国ラッシュ

【共同】東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。

キングダムの激化

大谷トップも、ペレス猛追

【アナハイム共同】松下大谷は9月、キングダムシリーズの激化を告げた。大谷は9月、キングダムシリーズの激化を告げた。

【共同】東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。

パリリンピック 示した障害者選手の現在地

車いすバスケ「銀」

【共同】東京パラリンピックは閉幕した。パリリンピックで示した障害者選手の現在地を振り返る。パリリンピックで示した障害者選手の現在地を振り返る。

「痛み」語り、癒やしに

NY元消防士、東北と絆

【ニューヨーク共同】黒崎正也(57)は経験豊かな消防士。2011年3月11日の東日本大震災で、被災地での活動を通じて、被災者との絆を深めた。現在はニューヨークで消防士として活動している。

「共同富裕」異議を削除

北京大教授、ネット公衆

【北京共同】中国の習近平指導部が掲げる「共同富裕」政策に異議を唱えた北京大教授の発言が削除された。この発言は「共同富裕」政策に異議を唱えた北京大教授の発言が削除された。

ひと夏の祭典に別れ

海外選手、帰国ラッシュ

【共同】東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。東京パラリンピックは13日閉幕の大会を終えて閉会式が行われ、海外選手は帰国ラッシュを遂げた。

キングダムの激化

大谷トップも、ペレス猛追

【アナハイム共同】松下大谷は9月、キングダムシリーズの激化を告げた。大谷は9月、キングダムシリーズの激化を告げた。

